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第13屆第7次理監事聯席會議

◎世界李氏宗親總會 秘書處

世界李氏宗親總會（以下簡稱本會）「第13屆第7次理監事聯席會

議」，於2010年8月21日下午，假台北市中山區的錦華大飯店舉行。會議開

始之前，秘書處受「緊急救護中心」之請託，特別安排一場簡要的「緊急

救護講座」，宣導有關緊急救護之必備知識及方法，在場的理監事們，個

個認真學習，場面甚是熱絡。

本次會議，主要是討論10月份即將在金門召開的「第13屆第3次會員代

表大會暨2010年全球李氏懇親大會」之相關議題；因此，負責承辦的「金

門縣李氏宗親會」理事長李錫榮，也特別撥冗出席。

常盛理事長首先表示：「昨天（8月20日）我偕同李敏祕書長、淮慶

副祕書長至金門，與金門縣的錫榮理事長等人開籌備會議，深入討論有關

懇親大會的細節問題。其中，住宿與接待是兩大課題；此外，祭祖典禮在

古寧頭李氏宗祠，場地雖然不錯，但因為是露天，必須設法因應下雨的情

況。」（編者按：後來祭祖的場地改至「金門縣文化局演藝廳」，免除了

萬一天候不佳的困擾。）李錫榮理事長則表示：「本會以往沒有辦理此種

國際型大會的經驗，希望在座諸位多給予指導；金門縣政府也表明將全力

協助，本會將盡最大的努力來承辦。」
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當討論到今年度懇親大會「籌備委員會組織表」時，本會的所有

宗長，一致以開闊的胸襟認為，金門最大姓是姓「陳」，其次才是姓

「李」；為尊重金門在地鄉親人士，建議組織表所列不一定要姓李，也不

一定非是本會的理監事不可；可聘請金門有名望、有號召力及熱心的人

士，例如金門縣長（李沃士）、金門酒廠廠長（李清正）、行政院政務委

員兼福建省政府主席（薛承泰）、前金門縣長（李炷烽）、現任金門縣政

府教育局長（李再杭）、及當地幾位校長等人，以「顧問」或其它職務列

入組織表內。

接著由李敏秘書長報告會務相關事項，其中有關李氏「傑出人才˙孝

悌楷模」獎項一案，今年將不辦理，擬於2011年再斟酌情況實施。此外，

關於2010年懇親大會的紀念酒，已委託「金門陶瓷廠」製作；預計數量

1000瓶，費用約新台幣50萬元，「財團法人台北市義和堂」表示願意贊

助。隨後依序審議並通過各類財務報表、2011年度歲入歲出預算表草案、

2011年度工作計畫草案。李敏秘書長特別指出：關於「工作計畫草案」中

提到，明年（2011年）將召開「第14屆第1次會員代表大會」改選新任的理

監事，其舉辦地點依規定必須在中華民國的所在地；但是「2011年全球李

氏懇親大會」仍然可以自由選擇辦理地點。

另外，本會受到「福建永安李氏宗祠管理委員會」的認同，該會秘書

長李道烽宗長特別來函，申請加入本會為團體會員；由於本會與福建省永

安市李道烽等幾位宗長已多次來往，該會甚有誠意加入本會，因此會中也

一致鼓掌通過！
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第13屆第8次理監事聯席會議

◎世界李氏宗親總會 秘書處

世界李氏宗親總會（以下簡稱本會）「第13屆第8次理監事聯席會

議」，於2010年12月19日下午，假桃園縣蘆竹鄉萬翔餐廳舉行。本次會議

有三位不同於以往的特別來賓──來自印尼的「印尼雅加達李氏宗親會會

長」李振強宗長（亦是本會副理事長）、「台灣省李氏宗親總會名譽理事

長」李森彬宗長（亦是本會名譽理事長）、「桃園縣李氏宗親會」今天剛

新上任的第11屆理事長李鎮楠宗長。

常盛理事長首先表示：「感謝大家對今年（2010年）10月，在金門所

舉辦的『全球李氏懇親大會』的支持；也感謝振強宗長從印尼遠道而來與

會，並特別感謝森彬宗長及鎮楠宗長的蒞臨指導。」清利監事長則表示：

「在金門召開懇親大會的當時，常盛理事長特別製作贊助《世界李氏》會

刊的表格，然後登高一呼，懇請大加支持，現場立即獲得熱烈的響應，實

在令人感動，讓人備覺宗族之間的團結凝聚。」世美副理事長也盛讚常盛

理事長領導有方，同時祝福我李更加興旺。

會議中，諸多宗長們都踴躍貢獻卓見；主要的決議事項有：（一）本

會「第14屆第1次會員代表大會」暫定於2011年9月中旬在台北市召開。

（二）有關「2011年全球李氏懇親大會」，香港李氏宗親會有意申請舉

辦；日後若決定由香港辦理，則因為成本的關係，註冊費將提高為美金150

元。（三）有關李氏「傑出人才˙孝悌楷模」獎項一案，須再審慎研究各

國的名額分配。

（四）有關中國鹿

邑李氏文化研究總

會擬於2011年4月8

日在鹿邑舉行「中

華李氏大宗祠落

成、剪綵、揭牌儀

式」暨「全球李氏

宗親祭祖大典」，

則自由組團參加。


